

## GLORIETA DE COLÓN



# SALA REGIONAL DEL TEPJF VALIDA CAMBIAR PARTIDO FINALIZADO EL JUEGO

**P**ara la Sala Regional del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) es legal cambiar de partido hasta dos veces una vez acabado el juego. Resulta que siete diputados de Morena, antes de la elección, dijeron que querían formar parte de la bancada de ese partido. Pasados los comicios, para obtener mayor asignación de diputaciones plurinominales, decidieron que mejor querían pertenecer a la bancada del PVEM o del PT. Y ya que el Instituto Electoral de la Ciudad de México les asignó siete diputaciones más volvieron a regresar a la bancada de Morena, pues hasta votaron para elegir a Xóchitl Bravo como su coordinadora. Sin duda, la oposición va a impugnar ante la última instancia, la Sala Superior del TEPJF, a ver si ellos avalan lo que parece un fraude a la ley.

### JALONEO POR "COORDINADORAS"

En Morena de la CDMX, las y los candidatos perdedores de elecciones en Alcaldías ya se apuntaron para convertirse el próximo año en titulares de la "Coordinadora de Participación Comunitaria"

en su respectiva demarcación territorial, para hacer campaña hacia el 2027. Quienes presume que ya tiene el cargo asegurado es Hannah de Lamadrid, quien fue derrotada en Coyoacán; Leticia Varela, en la Benito Juárez, y Gustavo Mendoza, en Cuajimalpa. En caso de que ellos queden, tienen la ventaja de que ya son conocidos en la demarcación, por la campaña que hicieron, y la apuesta del Gobierno de Clara Brugada es recuperar esas alcaldías, pues a pesar del resultado electoral nacional, a diferencia del 2018 en que ganaron 14 demarcaciones, en este 2024 se quedaron con 11 triunfos. Tendrán la ventaja de que todo apunta los programas sociales los maneje en su totalidad el gobierno capitalino, por lo cual las Alcaldías de oposición ya no tendrán forma de quedar bien con sus electores, con apoyos sociales. En la Alcaldía Miguel Hidalgo, Morena va a enfrentar un jaloneo importante por ver quién se queda con ese cargo de "Coordinadora", porque no quieren a nadie de Víctor Romo, y en la Cuauhtémoc, la pugna será entre el bejaranismo y el monrealismo.





**Foto: Morena CDMX**

